

# Kapolresta Mataram : Latihan Pra Ops Mantap Brata dan TFG Penting, Personil Harus Paham Tugasnya

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.ID

Oct 17, 2023 - 15:44



Kapolresta Mataram (kiri) dan Wakapolresta Mataram (kanan) saat membuka Latihan Pra Ops Mantap Brata Rinjani 2023 -2024 dan TFG Pengamanan Pemilu 2024 di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, (17/20/2023)

Mataram NTB - Dalam rangka pemantapan pelaksanaan Operasi Mantap Brata Rinjani 2023 - 2024 yang akan dimulai pada 18 Oktober 2023, Polresta Mataram

melaksanakan Latihan Pra Operasi dan Tactical Floor Game (TFG) yang berlangsung di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Selasa (17/10/2023).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., dihadiri, Waka Polresta Mataram, Segenap PJU Polresta Mataram, Para Kapolsek jajaran Polresta Mataram serta para Perwira Pengendali.

Dalam Kegiatan Latihan tersebut masing-masing fungsi menyampaikan paparan terkait persiapan yang telah disusun selama pelaksanaan kegiatan Ops Mantap Brata Rinjani 2023 - 2024 tersebut diantaranya, Paparan Kasat Intelkam tentang pelaksanaan Pemilu, baik Pemilu Legislatif dan PemiluKada serta Pilpres hingga kepada pemaparan jumlah kursi legislatif, jumlah DPT baik kota Mataram maupun pada 3 kecamatan Lombok Barat yang menjadi wilayah hukum Polresta Mataram.

Kemudian KabagOps Polresta Mataram Kompol I Gede Sumandra Karthiawan SH., memaparkan tentang trend kejahatan serta unjuk rasa yang terjadi di kota Mataram, kemudian menjelaskan Ops Mantap Brata Rinjani 2023 - 2024 akan berlangsung selama 74 hari di tahun 2023 dan 148 hari berlangsung di tahun 2024. Seluruh pelaksanaan kegiatan mulai menjelang Pemilu legislatif hingga pada pelantikan Presiden dan wakil Presiden yang terpilih dalam Pilpres 2024.

Selain itu, Kasat Reskrim Polresta Mataram Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH., dalam kegiatan tersebut memaparkan, fungsi Reskrim pada pelaksanaan Ops Mantap Brata Rinjani 2023 - 2024 akan tergabung dengan Gakkumdu yang melibatkan Bawaslu Kota Mataram.

Sementara itu Kasat Samapta Polresta Mataram Kompol Sopyan menjelaskan terkait pelaksanaan tugas preventif yang dilaksanakan bersama satuan lainnya hingga kepada antisipasi adanya perang informasi dan money politik.

Sementara Kasat Lantas Polresta Mataram Kompol Bowo Tri Handoko SIK memaparkan segala bentuk dan jenis Kecelakaan lalu lintas serta pengamanan Kamseltibcar dan Pengawalan yang disiapkan. Sedangkan Kabagren Polresta Mataram memaparkan kesiapan sarana dan prasarana yang dibutuhkan dilapangan oleh personil.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., dalam wawancara singkatnya dengan media ini menyebutkan kegiatan latihan yang dilaksanakan tersebut untuk memantapkan pelaksanaan Ops Mantap Brata Rinjani 2023 - 2024 di kota Mataram dan 3 kecamatan di Lombok Barat yang menjadi wilayah hukum Polresta Mataram.

"Kita tidak ingin saat pelaksanaan Operasi ini masih ada petugas yang tidak tau apa yang harus dikerjakan atau apa saja tugas-tugasnya. Maka diharapkan melalui Latihan Pra Ops dan TFG ini nantinya seluruh kamandan dan perwira pengendali akan lebih paham apa yang akan dilaksanakan personilnya,"ucap Kapolresta Mataram usai membuka Latihan Pra Ops Mantap Brata Rinjani 2023 - 2024 Polresta Mataram.

Semua yang kita upayakan tersebut agar bagaimana Kota Mataram dan 3 kecamatan wilayah hukum Polresta Mataram tercipta keamanan dan situasi tetap kondusif saat menjelang hingga pelaksanaan pemilu dan Pilpres 2024. Untuk itu ia berharap seluruh pemegang kendali dalam Operasi tersebut dapat

memanfaatkan Momen Latihan ini secara serius dan sungguh-sungguh untuk mematangkan apa yang akan dilakukan saat pelaksanaan operasi tersebut.

"Latihan ini sebagai upaya bersama menciptakan Harkamtibmas saat menjelang pemilu, pelaksanaan pemilu hingga pasca pemilu 2024. Wujudkan Pemilu Damai 2024 itu kan tentu harus merencanakan upaya-upaya yang harus dilakukan serta dan harus bisa dijalankan dengan baik sesuai yang telah direncanakan. Latihan ini sama juga tujuannya dengan Apel gelar Pasukan yang dilaksanakan tadi yaitu untuk menentukan kesiapan kita sebagai Pelaksana,"pungkasnya.(Adb)